



Chez nous ICI à Marseille les 4 jours , c'est pas fini !

La direction régionale a annoncé que l'antenne de Marseille assurerait la fabrication de la partie nationale et internationale du 11 au 17 mars 2024.

Lors de l'instance de proximité de janvier le directeur régional qui trouve normal de tourner et que ce ne soient pas toujours les mêmes qui s'y collent, nous avait assuré : « *On regarde nos potentiels. A-t-on l'effectif suffisant ? On va voir avec les métiers concernés si on a les feux verts...* ».

Pourtant les techniciens en régie, fortement mobilisés durant le mouvement de grève, n'ont pas été consultés.

Notre direction semble oublier que tant que l'étude sur les possibilités d'une organisation à 4 jours dans toutes les régions n'est pas terminée et que les différentes propositions faites aux métiers concernés ne seront pas consolidées, il n'est pas question de retourner au modèle des éditions ICI du 4 Septembre !

Nous tenons à rappeler à notre direction que nous ne sommes pas « volontaires » pour assumer une édition nationale tant qu'une organisation du travail en 4 jours n'est pas mise en place. C'est la garantie de bonnes conditions de travail, de sérénité des équipes et de réussite des éditions ICI.

Marseille le 26 février 2024